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例会日 ■ 第 1771 回例会 2016 年 9 月 7 日（水） 

■ 会場 於「金沢国際ホテル」 

本日のプログラム 

SAA: 吉田 康志 様

■ 開会点鐘（12 時 40 分点鐘） 

■ 国歌斉唱 

■ ロータリーソング「我等の生業」 

会 長 挨 拶 

会長 舟元 英一 様 

 皆様こんにちは。このところ、日本列島、台風１０号、１２号の豪雨で、北海道、東北、九州等

各地で甚大な被害がもたらされています。いつもながら、災害のリスク管理の難しさを痛感すると

共に、何も起きない平凡が一番幸せであることを改めて知らされる 

思いであります。 

さて、前回例会終了後、当クラブと白山野々市保護区保護司会と 

の情報交換会を行う旨報告させていただきます。 

 その内容は、９月４日付けの北國新聞朝刊に掲載されましたので 

ご覧いただいた会員もいたのではないかと思いますが、当日は、両 

団体の役員９人、当クラブは、奉仕委員会から本田委員長、山田副 

委員長 、清水青少年担当及び私と織部幹事が出席し、それぞれ 

が行う事業での連携に向け情報交換をさせていただきました。今後、保護司会と継続的な情報交換

会が開催できるかどうか分かりませんが、新たにパートナーシップが構築でき、それぞれが行う事

業での連携も可能となれば、直ぐにとはいいませんが、ロータリーの認知度の向上、更に、会員の

獲得等にもプラスになるのではないでしょうか。更なる、懇談の深まりを期待したいと思っていま

す。 

 次に、今週、１１日（日曜日）、第５回の野々市市美術展の表彰式が３時から野々市市役所内情報

交流館（通称カメリア）ホールで開催され、その出席要請がありましたので行ってまいります。 

 実は、この事業取り組み、会員の皆さまには余り知られてないのかもしれませんが、９月４日（日）

から１１日までの間、前述のカメリアホールにてＡＭ１０時からＰＭ６時の間開催されています。

作品は、日本画、洋画、書、写真、工芸及び彫刻等であります。 

矢原会員の作品 

「ありし日の海石塔 しだれ桜」 

保護司会との意見交換会 

野々市ロータリークラブ賞の作品 

田嶋会員(審査員)の作品 

「LIFE」 
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主催は、野々市市と同教育委員会でありますが、当クラブは、野々市市文化協会・同美術文化協

会・北國新聞社及びライオンズクラブ等とともにこの美術展の後援を行っていまして、野々市ロー

タリークラブ会長賞を授与することとなっています。この選考は、選考委員会にお任せいたしてい

るわけでありますが、今回、同会長賞は、工芸部門の能面３体、「小飛出（こひで）」（肉色の鬼畜を

表す能面）、「大癋見（おおべしみ）」（天狗を表す能面）、「中将（ちゅうじょう）」（貴族を霊を表す

能面）で作者のテーマは、驚き・威嚇・悲哀を表現したものということでした。ところで、本美術

展の洋画部門では、矢原会員の「ありし日の海石塔、しだれ桜」という題目で展示されています。

本当に色彩感覚の素晴らしい作品です。皆様も、一度ご覧になってはいかがでしょうか。 

私は、初日の日曜日に見てきましたが、当日は、市内５つの小学校のアートスクール展も同時開

催されていましたので、父兄を始め一般市民の方々が多数お見えになっており、クラブの広報に大

いに貢献していたと思います。 

結婚記念月・誕生月祝い 

誕生：嘉門様、中島様、中村俊昭様   結婚：嘉門様 

幹 事 報 告 

織部 秀一 幹事 

本日例会終了後にコディアックで理事・役員会を行います。 

対象者はご出席お願いします。 

委 員 会 報 告 

クラブ管理運営委員長 下原 学 様 

来週は秋を楽しむ会を割烹みや川さんで行います。みなさま 

楽しみにしていてください。 

会  員  卓  話 

嘉門玲子 様 

 こんばんは。本日はよろしくお願いします。 

私がロータリーに入会したきっかけは東大セミナーで小中学生時代に指導してくださった柳生先生

からの誘いでした。社会人になり、街中で久しぶりに再会し、その機会が元で、いまも師弟関係と
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いうことで入会の運びとなりました。 

 私は事業を 2つもっており、一つは幼稚園の運営で、もう一つはハワイのマッサージ「ロミロミ」

のサロンの講師・経営です。野々市ロータリークラブでは幼稚園の職 

業分類で入っていますので、本日は幼稚園のほうのお話をさせていた 

だきます。 

 学校法人久直学園では「健康で明るく思いやりのある子を育てます」 

という理念を元に昭和 46 年 3 月 26 日に設立され、メロン幼稚園 

（福久町 園児数 191 名）、明成幼稚園（寺中町 園児数 212 名）で 

活動しています。 

 第一次ベビーブーム時代に祖父母が金沢市森本町にて森本幼稚園を創業し、その 10 年後には両親

が主体となって、新たに金沢市寺中町に明成幼稚園を加え、発展させ、さらに 10 年後には森本幼稚

園に室内温水プールを建設し、成長期を迎えました。その後少子高齢化を迎え、待機児童問題によ

り保育所が増加し、幼稚園業界の衰退期に至りますが、1999 年森本幼稚園から金沢市福久町にメロ

ン幼稚園として移転。理事長である父の元で、私が入社。明成幼稚園に明成ドームを建設し、衰退

期を乗り越え、2008 年には父の後を受け私が理事長・園長に就任しました。新事業として 2009 年メ

ロン幼稚園未満児保育を開始、課外授業増設など着々と行い、幼稚園逆境時代にめげず第 2 の創業

期となるよう努力しています。 

 また、円の年間行事の他特色教育としてメロン幼稚園では水泳指導、日本舞踊、英語教室。明成

幼稚園では体操指導、習字教室、英語教室。課外授業としては両幼稚園でスポーツ教室、、お習字教

室、ガウディア(算数・国語)（これは柳生様の事業と提携させていただいています）を行っていま

す。 

 大事なのは「静と動」「体力・知力・礼儀」だと思って育てています。 

 そのほかに幼稚園と保育所の違い、認定こども園、地域型保育事業について大変わかりやすくご

説明いただきました。また、幼稚園の先生方の思いがつまった PR用 DVD に感動している会員様も多

数いらっしゃいました。 
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ニコニコボックス 

齊藤 邦博 様 

卓上の花：ガーベラ  花言葉：神秘

卓上の花：織田様、齊藤様、新保様 

舟元 嘉門さん、今日は卓話有難うございました。 

松田 嘉門さん、卓話楽しみにしています。 

中村寛二 皆様お変わりありませんか。そろそろ夏の終わりを迎えています。体に気を付け 

 ましょう。 

竹澤 二女が無事 9月 4日結婚しました。 

下原 玲子先生、卓話ありがとう。 

濱 嘉門さん、卓話ありがとうございました！ 

矢原 嘉門さん卓話よろしくお願いいたします。現在野々市市役所 2階カメリアで野々市市美 

 術展が開催されています。会員の田嶋様、矢原が出品しています。 

嘉門 本日はお聞き苦しい卓話にお付き合いいただきありがとうございました。 

中島、清水、上田、松岡、新保、松井、齊藤 

本日の収入額 27,500 円 累計 192,000 円 

■閉会点鐘（13 時 30 分）                     

写真：西村、記録：矢原


